

Estudiantes del Liceo Sara Braun ganaron Tercera Feria Regional de Matemáticas

El Liceo Polivalente Sara Braun celebró con orgullo el reciente triunfo de sus estudiantes en la Tercera Feria Regional de las Matemáticas, evento que reunió a diversas instituciones educativas, tanto privadas como subvencionadas, en una competencia destinada a promover el aprendizaje matemático a través de proyectos creativos. En esta edición, que se realizó en instalaciones del Colegio Charles Darwin, sólo tres establecimientos públicos lograron participar, entre ellos el Liceo Sara Braun.

Las alumnas Francisca Rivera Torres, Kamila Lugo Liñán y Keira Haro Sojos, de primero

medio, representaron a su colegio con una propuesta innovadora diseñada para fomentar el aprendizaje de las matemáticas de manera interactiva. Guiadas por el profesor Cristián Garay Gallardo y con el apoyo de los docentes Jessica Miranda Márquez y Miguel Bustos Orellana, las alumnas desarrollaron el proyecto "Guerra de Gallitos en Z", una estrategia lúdica enfocada en mejorar las habilidades matemáticas mentales.

El certamen, evaluado por un grupo de académicos universitarios y expertos en educación, destacó la creatividad y efectividad de la propuesta presentada

por estas liceanas. El proyecto no sólo cumplió con los objetivos pedagógicos del evento, sino también logró captar la atención del jurado gracias a su enfoque dinámico y su capacidad para motivar el interés de los participantes en la resolución de problemas matemáticos.

El primer lugar obtenido por las estudiantes del Liceo Sara Braun es el resultado de un trabajo conjunto que involucró tanto a las alumnas como a sus profesores. Este logro refuerza el compromiso de la institución con la mejora continua en el aprendizaje de la matemática, área en la que el liceo ha estado imple-



Las liceanas ganadoras Kamila Lugo, Keira Haro y Francisca Rivera lucen orgullosas sus reconocimientos.

mentando diversas estrategias para elevar el rendimiento de sus estudiantes.

La comunidad educativa del liceo expresó su satisfacción y felicitó a las ganadoras, subrayando que este tipo de iniciativas son fundamentales para el desa-

rollo integral de los jóvenes. Asimismo, el liceo reafirma su compromiso de seguir participando en instancias que permitan a sus estudiantes poner en práctica sus conocimientos y habilidades en contextos competitivos y de colaboración.